



## La pausa de Adrián y Sandra

• Rubalcava quedó desactivado y, en su enojo, cometió una cadena de desatinos que lo tienen contra la pared.

El *anuncio bomba* del miércoles pasado, donde **Adrián Rubalcava** dijo que siempre no se iba del PRI —al que apenas había renunciado—, acabó de desnudar su jugada de manchar hasta donde pueda a la alianza Va por la CDMX, tras fallar en su misión de dinamitarla.

Sólo así se entiende que haya despoticado —con toda razón— contra su dirigencia, a la que acusó de utilizarlo como *ficha* de cambio, y despedirse para después intentar regresar a donde no lo quieren.

Al no poder cumplir su misión de detonar a la alianza desde adentro, su capital político se devaluó, incluso ante los ojos de **Claudia Sheinbaum**, con la que tenía un añejo acuerdo político para brincar a Morena.

Al ser bajado de la contienda por la candidatura a la Jefatura de Gobierno, el alcalde de Cuajimalpa quedó desactivado y, en su enojo, cometió una cadena de desatinos que hoy lo tienen contra la pared.

Apenas había anunciado que dejaba el PRI, dio a conocer supuestas ofertas de Morena, Movimiento Ciudadano y del

Partido Verde Ecologista, con el que, incluso, tenía negociaciones desde hace seis meses.

Después advirtió que, debido a los malos tratos que recibió, sus diputados avalarían la ratificación de **Ernestina Godoy** por cuatro años más como fiscal. El revire le llegó de inmediato: diputados, dirigentes y hasta el alcalde de Magdalena Contreras, **Gerardo Quijano**, se deslindaron de él.

Al entregarse antes de tiempo, el alcalde con licencia se quedó sin cartas para negociar con la 4T, donde ya no lo consideran tan útil como cuando estaba en el Frente.

Como **Adrián** sabe que no le sostendrán la oferta que tenía antes de que lo bajara el PRI, ahora quiere ser *útil* tiznando el proceso opositor, mediante el cual resultó elegido **Santiago Taboada**, y de paso *raspar* a **Xóchitl Gálvez**.

Al dar marcha atrás a su renuncia del tricolor, anunció una demanda ante el Tribunal Electoral, acusando a PRI, PAN y PRD de no respetar los términos de la convocatoria para la candidatura de la CDMX, violando con ellos sus derechos políticos.

En términos llanos, el alcalde pide anular el proceso y la candidatura de **Taboada**, además de que **Xóchitl** se manifieste también en contra. Él sabe que si se anula el proceso, los partidos pueden sacar en *fast track* una nueva convocatoria y anunciar que será por designación.

Lo que busca es sembrar en los electores la idea de que el proceso opositor fue antidemocrático, y que **Gálvez** no se atrevió a criticarlo, lo cual tiene a todos sin cuidado, pues el día de la elección nadie se acordará y su voto no será en función de ello.

Lo único que **Adrián** está logrando es quedar con la eti-



queta de traidor, pues al igual que *su enamorada*, **Sandra Cuevas**, optó también por *pausar* su relación con el Frente.

Y habría que ver si en Cuajimalpa, donde abundan zonas de clase media y media alta, lo siguen camino a Morena, así sea disfrazado de ecologista. ¿Lo seguirá también su equipo?



### CENTAVITOS

Y hablando de **Cuevas**, muchos opinan que se pasó con sus declaraciones en contra de los dirigentes de la alianza. No porque haya dicho que quisieron extorsionarla con plazas y dinero, sino porque se metió en la vida privada de algunos de ellos. Si en verdad los partidos de la alianza pretendieron chantajearla, cómo es que quería ser candidata de ellos a la Jefatura de Gobierno. ¿Por qué nunca los denunció? **Sandra** tiró igual su poco capital político, pues quién podría confiar en ella si lo primero que hace es traicionar. En lugar de *pausada* —al igual que **Adrián**—, su relación con el Frente está rota.

---

Al entregarse  
antes de tiempo,  
el alcalde de  
Cuajimalpa se  
quedó sin cartas  
para negociar  
con la 4T.

---



#REACCIONES A ENCUESTA

# TRABAJA EN AFIANZAR LAS PREFERENCIAS

## MORENA CONFÍA EN GOBERNAR TODAS LAS ALCALDÍAS DE LA CAPITAL, TRAS COMICIOS

REDACCIÓN



CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Clara Brugada, precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que la ventaja que presenta Morena en la capital y en más de la mayoría de las alcaldías, son muestra de que el partido sigue creciendo, por lo que los obliga a trabajar juntos.

Este miércoles, **El Heraldo de México** publicó una encuesta realizada con **Poligrama**, donde indica que el 50.7 por ciento de los encuestados votarían por la alianza Morena, PT y PVEM.

Brugada, en entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez para **Heraldo Radio**, dijo que "me da muchísimo gusto que desde el inicio tengamos una respuesta de la ciudadanía muy importante. Demuestra el sentir de la población", agregó que esto los obliga a trabajar juntos y seguir creciendo.

En la encuesta, también se refleja que Morena y aliados encabezan las preferencias en 10 de 16 alcaldías, y que recuperarían Azcapotzalco, Magdalena Contreras y Tlalpan. Ante esto, Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la capital, comentó que son alicientes los resultados y que tienen "todas las condiciones para recuperar la

CDMX". En entrevista con Mario Maldonado para **Heraldo TV**, añadió que está entusiasmado y lo que sigue es trabajar para mantener esta ventaja y mostrar las mejores propuestas para la ciudadanía".

Por su parte Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, para **Heraldo TV**, recordó que la oposición "le dio un manotazo a Morena en 2021", así que siguen "montados sobre proyectos de gobierno que sean exitosos".

2 • Agregó que ésta refleja el trabajo de Morena y la 4T.

3 • Añadió que no hay posibilidades para la oposición.



ALCALDÍAS PODRÍA RECUPERAR MORENA EN LA CDMX.

VOZ DE IZTACALCO

1 • Armando Quintero conversó en **Heraldo TV** sobre encuesta.



FOTO: CUARTOSCURO



**TRIUNFO** | • Ramírez dijo que recuperará Tlalpan y Azcapotzalco.



#BRUGADAPIDECONTINUIDAD/

TABOADA BUSCA REFORZAR  
PROGRAMAS SOCIALES/P14

#SANTIAGOTABOADA

# 'QUEREMOS QUE LA GENTE VIVA MEJOR'

BRUGADA AFIRMÓ QUE  
EL PUEBLO QUIERE QUE  
SIGAN LOS CAMBIOS



FRIDA  
VALENCIA  
Y CINTHYA  
STETTIN



CDMX@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Santiago Taboada, precandidato del Frente Amplio por México, que involucra a los partidos PAN, PRI y PRD, afirmó no estar en contra de los programas sociales, sino que busca reforzarlos para que la ciudadanía pueda vivir de manera plena.

"No solamente estoy a favor de los programas sociales, lo que queremos es que la gente viva mejor", señaló.

Desde la Plaza Cívica Cuitláhuac, en Iztapalapa, el precandidato del FAM afirmó tener experiencia en la buena gobernanza, ya que en Benito Juárez logró reducir los índices delictivos y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

"Les vengo a platicar lo que yo ya hice en una parte de la ciudad. Benito Juárez era de las más inseguras, de las que más robos tenía y la volvimos la alcaldía

más segura. Eso se necesita en esta ciudad", aseveró.

Señaló que su objetivo es amparar a los más necesitados para que se puedan emparejar las condiciones de vida de los habitantes de toda la capital, y con ello procurar que haya servicios básicos en cada rincón de la capital del país.

"Quiero que la cancha en la ciudad se empareje, no está bien acostumbrarnos a vivir sin agua, a qué no haya escrituras", dijo

Es así que propuso un salario rosa para las capitalinas, quienes, afirmó, son las más dedicadas y trabajadoras.

No obstante, insistió en que el beneficio debe llegar a cada ciudadano, por lo que pidió a los asistentes buscar una vida mejor a través de nuevo gobierno.

"Queremos que los servicios públicos en esta ciudad sean más parejos en todos lados. Me comprometo a una sola cosa con ustedes, a que la calidad de vida mejore. La que la gente en la CDMX tiene que aspirar y tiene que vivir mejor. Yo quiero que en esta ciudad aspiremos a vivir mejor", señaló.

Por su parte, la precandidata

única de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, aseguró que "la gente sabe lo que representa la derecha", y es por ello que "quieren que continúe la transformación, los cambios para la Ciudad de México y para el país".

En el Parque Alfonso XIII, en Álvaro Obregón, la exalcaldesa de Iztapalapa dejó en claro que esto es porque "el pueblo tiene memoria y el pueblo sabe", pese a que en ocasiones "no se expresa, a veces pareciera que no pasa nada".

Explico que quienes anhelan el cambio y construir el segundo piso de la transformación, "tie-



ne que ver con la revolución de las conciencias y esta ciudad es consciente, progresista históricamente y la gente sabe lo que está pasando”.

Refirió que hoy la ciudad “tiene dos opciones: optar por los que han construido para enriquecerse a sí mismos o preferir a los que hemos construido para enriquecer a la comunidad, a la ciudad y sus habitantes”.

Brugada Molina agregó que la diferencia entre la oposición y Morena es que los primeros celebran la corrupción y su instituto político impulsa la honestidad.

“Ahora resulta que los del PRIAN pareciera que tienen derecho a cometer delitos y no pasa nada, como que si los funcionarios tuvieran derechos a no ser juzgados”, apuntó al señalar que por eso los panistas se oponen a la ratificación de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía.

Llamó a todos los ciudadanos a “sacar la casta, es el momento de recuperar a Álvaro Obregón y yo vengo a convocarlos, a movilizarnos, a luchar, a abrir los ojos, a tomar conciencia de lo que está pasando y tenemos la oportunidad histórica de lograrlo”.

Alevento acudieron aspirantes a la alcaldía Álvaro Obregón por Morena, Ricardo Peralta, Valentina Batres y Eduardo Santillán. 

4

ALCALDÍAS HA  
VISITADO CLARA  
BRUGADA.

19

DÍAS TIENE QUE  
INICIARON LAS  
PREGAMPAÑAS  
EN LA CAPITAL  
DEL PAÍS.



**MUESTRA CERCANÍA**

1 • Chertorivski se reunió con militantes de MC en Venustiano Carranza.

2 • Detalló que compartieron preocupaciones sobre seguridad.

3 • Además, dialogaron sobre los problemas en el sistema de salud.

4 • Urgió en la necesidad de resolver el desabasto de medicinas.

5 • Dijo que trabajando se puede construir un mejor futuro.



**RECORRIDO**

• Brugada estuvo en Álvaro Obregón y Benito Juárez; Taboada tuvo reunión con vecinos en Iztapalapa.



# Clara Brugada presume ventaja en las encuestas

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

**LA COORDINADORA** de la Defensa de la Transformación de la Ciudad de México, Clara Brugada, realizó un encuentro participativo con vecinos de la alcaldía Álvaro Obregón en el cual señaló que lleva ventaja en las encuestas con 40 puntos arriba del abanderado del Frente Amplio, Santiago Taboada.

Desde el parque Alfonso XIII comentó: “Esto es porque el pueblo tiene memoria, tiene que ver con la revolución de las conciencias y la gente sabe lo que está pasando acerca de la corrupción más evidente que es el Cártel inmobiliario”.

La coordinadora explicó que el Cártel Inmobiliario se trata de una red para permitir el crecimiento de construcciones irregulares con el permiso de la alcaldía Benito Juárez, “donde los vecinos que adquirieron inmuebles no sabían que compraron un problema”.

Brugada dijo que “no les queda decirse perseguidos políticos” a los señalados por este delito ya que recordó que hay funcionarios detenidos y procesados. Por ello, comentó que “el pueblo tiene la opción de elegir a los que están construyendo para enriquecerse a sí mismos y la otra opción es elegirnos a los que construimos para enriquecer la ciudad y a los habitantes”.

Clara Brugada señaló que el Frente Amplio se niega a la ratificación de la fiscal, Ernestina Godoy, ya que la funcionaria busca hacer justicia: “Ahora resulta que los del PRIAN tienen derecho a cometer delitos y no pasa nada como si los funcionarios tuvieran derecho a no ser juzgados”.

Por lo anterior, aseguró que en estos momentos se está viviendo un episodio de corrupción, por ello, la coordinadora llamó “a sacar la casta”: “Los invito a movilizarnos, a luchar, a tomar conciencia de lo que está pasando”.



Foto/Especial

**LA ASPIRANTE a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, en un acto proselitista, ayer.**



**SEÑALÓ QUE LA OPOSICIÓN TIENE FRACTURAS Y TRAICIONES**

# El pueblo quiere que siga la transformación: Brugada

**Llamado.** La precandidata morenista indicó que acude a las demarcaciones para que los habitantes abran los ojos

**ÁNGEL ORTIZ**

En su segundo día de giras por la capital del país, la precandidata morenista por la Jefatura de Gobierno capitalina, Clara Brugada, aseguró que los habitantes son conscientes de la corrupción que representa la derecha y por ello quieren que siga la transformación.

En su visita por Álvaro Obregón y Benito Juárez, la aspirante por la alianza Juntos Hacemos Historia escuchó las necesidades de las y los colonos de Alfonso XIII y Álamos, respectivamente, quienes en un encuentro participativo expusieron problemáticas asociadas a falta de espacios públicos dignos y cuidados públicos, entre otros.

Brugada afirmó que dentro de la coalición de la que es parte se mantienen en unidad y han dado “un paso adelante para alcanzar el objetivo, la responsabilidad histórica, de continuar con la transformación de esta ciudad”.

Mientras que, dijo, en la oposición se encuentran divididos y traicionados como sucedió con Adrián Rubalcava y Sandra Cuevas.

Refirió ante los asistentes que la población tiene dos opciones: la primera es elegir “a los que están construyendo para enriquecerse a sí mismos”, u optar por aquellos que trabajan “para enriquecer la ciudad, la comunidad y a los habitantes”.

Subrayó que este jueves salió a la luz una encuesta, según la cual, ella se coloca a 40 puntos de diferencia en las preferencias del precandidato del frente opositor.

Tras revelar este dato, la exalcaldesa de Iztapalapa destacó que “el pueblo tiene memoria y el pueblo sabe”, pues afirmó que aunque a veces parece que no pasa nada, eso tiene que ver con una revolución de conciencias y, afirmó, la Ciudad de México es una ciudad consciente, progresista históricamente.

Por esta razón decidió acudir a las demarcaciones para convocar y movilizar a sus habitantes, para luchar y abrir los ojos y tomar conciencia, pues para eso son los encuentros participativos, para escuchar a la ciudadanía y construir una agenda pública en cooperación.

En cuanto a las necesidades expresadas por los vecinos de ambas demarcaciones, Clara Brugada refirió que se debe dar especial atención a los temas de movilidad, de creación de espacios públicos que benefician a toda la comunidad, además de priorizar también el tema de la seguridad para mejorar la convivencia.

Destacó la intervención de un ciudadano en Álvaro Obregón, quien indicó la falta de un espacio dedicado a las y los adultos mayores, a las personas que se encuentran en fase terminal y que merecen y necesitan un lugar donde poder pasar los últimos momentos de su vida tras haber aportado a sus comunidades.



Álvaro Obregón es una de las alcaldías que vamos a recuperar en 2024, su población consciente y progresista sabe lo que representa la derecha, porque lo sufre”

**CLARA BRUGADA**

Precandidata a Jefatura de Gobierno





### ENTUSIASTA.

La exalcaldesa de Iztapalapa presumió que de acuerdo a una encuesta hay 40 puntos de diferencia entre ella y su contrincante de oposición.



## RED COMPARTIDA

### MONREAL, EL REGRESO

**D**esde la perspectiva del senador Ricardo Monreal, se equivocaron quienes lo dieron por muerto porque si algo sabe es aparecer, o reaparecer, en el momento oportuno. Su regreso al Senado de la República dejó a más de uno con la boca abierta. No esperaban esa jugada. Y como el carnal Marcelo parece que se quedará con un palmo de narices, Monreal, dicen, se podría convertir en la pieza que necesita el presidente López Obrador para amarrar los votos necesarios para lograr el nombramiento de la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia, con base en la experiencia negociadora de Moreal. Y en una de esas, por qué no, se decide a buscar la reelección y Claudia Sheinbaum podría tener esa mano negociadora que tanto necesita.

**C**lara Brugada y su equipo, seguro quieren dejar atrás la entrevista que sostuvo en radio donde evidenció que se había molestado ante la interrogante que era candidata sólo por la paridad de género, no por haber ganado la encuesta, que ella misma reconoce, no le fue nada favorable. Y es que nos dicen en Morena CDMX que ya hay cuestionamientos sobre que si la candidata de la alianza por la CDMX no puede manejar una entrevista, menos podría con los retos que hay en la capital del país. Lo peor de todo, es que en los pasillos de Morena Nacional, nos dicen que los únicos que parecen tener una sonrisa maliciosa ante dicha situación, son cercanos a Omar García Harfuch, al recordarle a todos que él debió ser el candidato y no Clara Brugada.

**P**or cierto, Brugada va a estar en el senado este viernes presentando su proyecto Utopías, lo divertido es que antes que ella va a estar la economista Viri Ríos que se la ha pasado dando bandazos con la 4T, ya que pasó de aplaudir todo lo que hacía la 4T en materia económica a ser una crítica más por la enorme cantidad de errores que tiene la economía del Peje o Pejenomics.

**S**e veía venir. Decretos prohibicionistas como el de negar la capacidad de decidir fumar o no, vapeadores o otras alternativas del cigarro, atentaban no sólo al libre comercio, sino también a los derechos humanos. En los pasillos de la Secretaría de Salud nos cuentan que el trabajo de Hugo López Gatell se viene abajo y la muestra es que la Corte revisará amparos de establecimientos por el tema de vapeadores. Que nadie se confunda, en tiempos donde las libertades crecen en temas como aborto o despenalización del mercado del cannabis, prohibir los vapeadores pareciera más un capricho, que una razón de salud pública.

**Y** hablando de imposiciones. En Tamaulipas, que gobierna Américo Villarreal, el congreso estatal aprobó reformas a las Leyes de Transporte y de Hacienda con la cual, las empresas de movilidad serán sujetas a un impuesto del 2% por viaje iniciado en Tamaulipas

por los conductores. A pesar de que la propuesta indica que bajo ninguna circunstancia se podrá impactar a la tarifa cobrada al usuario final, la situación afectará los ingresos de conductores y sus familias, lo que generará una afectación económica para el resto de la población tamaulipeca. Es preciso recordar que las plataformas digitales ya contribuyen a través del pago del IVA y el ISR.

**B**ien por Aplausos para la Asociación Nacional de Industrias del Plástico, que dirige Raúl Mendoza, que en conjunto con el organismo de corresponsabilidad ambiental ONAM creado por Citrusa de México, de Sandra Moreno, se dieron a la tarea de acopiar más de 10 mil 156 toneladas de residuos plásticos que se generaron durante los cuatro días que duró el foro de Plastimagen. Lo interesante es que además de acumular los residuos, una parte de éstos fue canjeada por despensas y la otra fue transformada en cubetas, vasos y platos, para donar todo al municipio de Acapulco. Fueron más de 5 mil 200 familias damnificadas por el huracán Otis que serán beneficiadas con este esfuerzo, al cual también se sumaron organismos como ECOCE, de Jorge Terrazas, Braskem Idesa y Comercializadora Miniara.

**P**D: nos informan de último minuto que el baterista de rock, le decían El Tarolas, convertido en comunicador Maximiliano Cortázar Lara, es el nuevo coordinador de Comunicación de la campaña de Xóchitl Gálvez. Se le conoce bien porque era el escudero de Felipe Calderón y amigo entrañable de Juan Camilo Mouriño y Ernesto Cordero.



# EXTENUARON A LOS 'SERVIDORES DE LA NACIÓN'

## MENSAJE POLÍTICO



[www.cdmx.info](http://www.cdmx.info)

Por Alejandro Lelo de Larrea

**E**n su camino hacia la jornada electoral del 4 de junio en la Ciudad de México, el aparato de Gobierno y su virtual candidata oficial, Clara Brugada, enfrentan dos situaciones muy complejas que al final podrían ser determinantes: las clases medias y clases altas no los apoyan, y han agotado, extenuado sus estructuras electorales que deberían convencer a sus típicos votantes de clase media baja y baja de acudir a las urnas.

La primera de las complicaciones no está en las manos de Morena resolverla en el mediano plazo, pues será insuficiente que Brugada se dirija a esos públicos para recuperarlos. La población de "muy bajo" grado de marginación votó dos a uno a favor del PAN, PRI y PRD en 2021: 734 mil votos contra 340 mil de Morena y aliados. Eso fue con un 60% de participación electoral, por debajo de la que se esperaría para 2024, de un histórico de 65% en elecciones presidenciales.

Los votantes con "bajo" grado de marginación tal parece que se los volverán a disputar la oposición y Morena de nueva cuenta en 2024: 480 mil votos obtuvieron PAN, PRI y PRD, contra 470 mil de la alianza oficial. En este sector poblacional, la participación fue de 52%, y el apunte es que a Brugada no le ayudará si acuden más a las urnas.

A diferencia de 2021 en la CDMX, los bloques de población con "bajo" y "muy bajo" grado de marginación tuvieron una disminuida participación electoral en el Estado de México este año, al parecer por dos razones fundamentales: el partido al que había que sacar del gobierno de más de 90 años era al PRI, no a Morena, por lo que no era tan fuerte su oposición al triunfo de Delfina Gómez. Pero también incidieron las encuestas que

daban hasta 20 puntos de ventaja para la morenista, lo que desincentivó la participación con la idea de que ya se había definido todo. Precisamente esa es la estrategia que quieren repetir con el cerco de las encuestas hacia 2024. Hoy quieren repetir esa estrategia.

En los sectores de población de "medio" y "alto" grado de marginación, que en su mayoría están con Morena, en 2021 la participación electoral alcanzó en el primer caso 46% y el 41%. En 2024 el gran reto será sacarlos a votar, y será bastante complicado porque su estructura electoral, basada en los "Servidores de la Nación" -unos 2 mil en la CDMX- a cinco años de gobierno ya está totalmente desgastada. El panorama es sombrío porque estos trabajadores están obligados a laborar cuando menos 12 horas diarias; terminado su turno deben hacer chamba electoral; los salarios apenas rebasan los 12 mil pesos mensuales.

Además, muchos han perdido la fe en el proyecto de la 4T porque a ellos no les hizo justicia, pues ni siquiera tienen una plaza laboral ni todas las prestaciones de ley, y viven en la incertidumbre de que mañana se pueden quedar sin empleo. Gran parte de los "Servidores de la Nación" no han tomado vacaciones en cinco años, y ni siquiera les dan el total de los viáticos que instruyó el presidente, sino el 50% que se los depositan directo en su cuenta de débito. Y lo peor es que ni siquiera con el triunfo de Sheinbaum tienen

esperanza, porque durante estos cinco años ella ha dado preferencia al personal de "Participación Ciudadana" -también agotados- del Gobierno capitalino, y están conven-

cidos de que los van a despedir si ella gana la Presidencia. Por eso hoy salen derrotados a las calles a hacer su labor, con un futuro desalentador.



2023-11-23

## Clara Brugada y Harfuch se burlan del Frente Amplio por México

Autor: Sonia Pérez

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/nacional/2023/11/22/clara-brugada-y-harfuch-se-burlan-del-frente-amplio-por-mexico/>

La precandidata de Morena para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada; alardeó sobre la buena relación que mantiene con el exaspirante a la coordinación del Comité de Defensa de la 4T en la capital del país.

"Mientras los de enfrente se pelean y traicionan, nuestro movimiento se ha fortalecido y avanza en unidad", aseguró la virtual candidata del partido guinda para contender por la jefatura de gobierno de la CDMX.

Clara Brugada compartió una foto donde se le observa junto al extitular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX, Omar García Harfuch; ambos con una sonrisa de oreja a oreja.

Asimismo, la exalcaldesa en la demarcación de Iztapalapa dio a conocer que esta fotografía fue capturada tras una reunión de trabajo, restregando la unidad que se mantiene en el partido guinda después de que el Movimiento Regeneración Nacional eligiera a Brugada como precandidata pese a que Harfuch había ganado las encuestas del proceso interno de Morena.

Aunque el exsecretario de la SSC-CDMX se colocó con una ventaja del 13.8% sobre Clara Brugada quien obtuvo el 26.7% de apoyo durante las encuestas de Morena, el partido guinda eligió a Brugada como precandidata debido a la regla que el INE impuso sobre el tema de paridad de género.

"Trabajando en equipo @OHarfuch vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México y el país", declaró la exalcaldesa de Iztapalapa.

2023-11-23

## Necesitamos un sistema de salud más seguro y popular: Salomón Chertorivski

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2023/11/23/necesitamos-un-sistema-de-salud-mas-seguro-popular-salomon-chertorivski-615942.html>

Al encabezar una asamblea con simpatizantes y vecinos de la Alcaldía Venustiano Carranza, el candidato a la jefatura de gobierno en la Ciudad de México de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski afirmó que se necesita sistema a de Salud más seguro y más popular en la capital del país.

Chertorivski acusó que el actual gobierno destruyó el sistema de salud, desmantelando el Seguro Popular, "que no era perfecto, pero atendía a muchísima gente con abasto de medicamentos".

"Los institutos que crearon como el INSABI y ahora el IMSS-Bienestar, son un rotundo fracaso, un derroche de presupuesto mal empleado y lo peor de todo, dejaron sin cobertura de salud a millones de mexicanos, que además, son personas de escasos recursos", indicó al referirse a las políticas públicas implementadas por las administraciones de los gobiernos morenistas.

En el acto, el representante del partido naranja resaltó el "enorme problema que viven la familias de la capital debido al enorme fracaso en materia de salud que los gobiernos en la ciudad han tenido".

Acompañado por Alejandro Piña, coordinador de MC en la CDMX, Chertorivski escuchó inquietudes y preocupaciones de los asistentes a la Plaza Cívica Adolfo López Mateos, resaltando los problemas que existen para acceder a las clínicas locales, a los centros de salud, al problema de conseguir medicamentos, para que sean recibidos para una cita médica o para programar una operación.

"Es imperante reconstruir el sector salud en esta ciudad, se necesita que las unidades médicas de cada demarcación sean mejoradas, no importa quien gobierne en cada alcaldía, debemos tener un sistema de salud preventivo y no reactivo, cuidar con mejores condiciones a nuestros médicos, fueron maltratados en plena pandemia, cesados de sus trabajos, reemplazados por médicos de otros países y recortados sus salarios", expuso.